## Pemex obtuvo 43.5% más de exportaciones petroleras (El Financiero 28/11/11)

Pemex obtuvo 43.5% más de exportaciones petroleras (El Financiero 28/11/11)(Esther Arzate) Lunes, 28 de noviembre de 2011 Saldo enero-octubre de 2011 de la paraestatal. México se sigue beneficiando de los altos precios del petróleo en el mercado internacional. Durante los primeros diez meses de este año los ingresos por venta de crudo al exterior crecieron 43.5 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, debido a que la cotización del hidrocarburo aumentó casi en la misma proporción. Aunque la paraestatal ha logrado frenar la caída en la producción de petróleo crudo, la elaboración de petrolíferos continúa deteriorándose y por lo tanto las importaciones de combustibles como las gasolinas siguen en ascenso. De acuerdo con los Indicadores Petroleros correspondientes a octubre de este año, la petrolera mexicana produjo dos millones 551 mil barriles al día de petróleo durante los primeros diez meses, lo cual se compara 0.81 por ciento por debajo de la plataforma petrolera registrada en igual periodo del año pasado. De la producción nacional, el país comercializó en el extranjero un millón 341 mil barriles diarios de crudo, volumen 1.6 por ciento superior a las ventas reportadas en igual periodo de 2010, cuando ascendieron a un millón 319 mil barriles. Por la venta del hidrocarburo, principalmente a Estados Unidos, la paraestatal obtuvo ingresos por 40 mil 778 millones de dólares, cifra 43.5 por ciento superior a los 28 mil 404 millones de dólares que recibió en los primeros diez meses del año pasado. El precio El aumento en el valor de las ventas de petróleo responde principalmente a que el precio del petróleo en el mercado internacional creció 41.35 por ciento, ya que en enero-octubre de 2010 la cotización promedió 70.75 dólares por tonel y en igual lapso del presente año cerró en 100.01 dólares en promedio. Sin embargo, la entrada de divisas al país por concepto de venta de petróleo también se ha elevado porque Pemex ha disminuido cada vez más el procesamiento de petróleo para la producción de combustibles para uso interno. En enero-octubre la producción de petrolíferos cayó 5.6 por ciento, al pasar de un millón 455 mil barriles al día en promedio en 2010, a un millón 372 mil barriles diarios en 2011. Y mientras la producción nacional de petrolíferos disminuye el consumo sigue en ascenso, ya que las ventas de gas licuado de petróleo, gasolinas, diesel, combustóleo, entre otros, repuntaron 1.1 por ciento. En los primeros diez meses de este año se consumieron un millón 772 mil 900 barriles diarios y en el mismo lapso de 2010 el volumen fue de un millón 753 mil 100 barriles al día de petrolíferos. De igual forma, la tendencia en la producción de gas natural resultó negativa en 5.4 por ciento, al pasar de siete mil 23 millones de pies cúbicos diarios en 2010 a seis mil 643 millones de pies cúbicos diarios en 2011.